Verein der Igelfreunde Stuttgart und Umgebung e.V.

Als gemeinnützig und besonders förderungswürdig anerkannt

Igel-Krankenhaus · Elisabeth Swoboda · Talblick 10 · 71543 Stocksberg

Mit dem **TIERSCHUTZPREIS BADEN-WÜRTTEMBERG 1998** ausgezeichnet!

Ministerium für Ernährung und Ländlichen Raum Frau Gurr-Hirsch Postfach 103444 70029 Stuttgart

Stocksberg, 5. Januar 2008

## Ihr Schreiben vom 29. Dezember 2007

Sehr geehrte Frau Gurr-Hirsch,

vielen Dank für Ihre Antwort auf unseren Weihnachtsbrief. Die Argumentation bezüglich der Finanzmittel finden wir nicht stichhaltig: Es handelt sich vordergründig *nicht* um private Igelstationen, sondern um den eingetragenen Verein, der als besonders förderungswürdig anerkannt ist und dessen Mitglieder Igelstationen betreiben. So wie jeder Sportverein problemlos Landesmittel bekommen kann, müsste das für den Verein der Igelfreunde ebenfalls gelten. Zudem nehmen wir durch intensiven Tierschutz eine öffentliche Aufgabe wahr, welche eigentlich Sache des Landes wäre.

Gewissermaßen durch die Hintertür drückt sich die Landesregierung vor dieser Verpflichtung. Die Angelegenheit gehört endlich einmal geklärt! Die Tierheime erhalten öffentliche Mittel für den Bereich der Wildtiere zur Verfügung gestellt, sind aber in dieser Hinsicht mehr oder weniger untätig. Bezüglich der Igel machen wir die Arbeit und die anderen bekommen dafür die Gelder. Wovon sollen wir jüngeren Nachwuchs ausbilden und unterstützen?

Mit freundlichen Grüßen

